
 
Dino Valente  

Da: "Borked Pseudo Mailed" <nobody@pseudo.borked.net>
A: <dinovalente@galatina.it>
Data invio: venerdì 18 aprile 2008 18.37
Oggetto: tangenziale galatina

Pagina 1 di 1

26/04/2008

Carissimo Sig. Dino Valente, 
le scrivo per avere una risposta riguardo ad un mio dubbio che oramai mi assilla da 
diverso tempo. Per qiale motivo l'ultima parte della tangenziale, oramai pronta da diversi 
anni, continua a rimanere interdetta al traffico? 
Si spendono fior di milioni di euro per realizzare un opera di particolare utilità per la città 
e la si lascia "invecchiare" senza consegnarla ai possibili utilizzatori. Quello che 
maggiormente mi fa arrabbiare è che la stampa locale s'intestardisca a regalarci articoli 
in cui si mettono in evidenza le beghe politiche, mentre si mettono "sotto il tappeto" tutti i 
veri problemi che sono a cuore dei cittadini. Sono convinto che Lei si farà tramite, presso 
l'Amiinistrazione Comunale,per avere risposta al mio quesito che, sono convinto, sarà 
gradito da tanti potenziali utilizzatori dell'arteria stradale. 
Ringrazio e la saluto cordialmente. 
Maurizio Mellone 
 


